

Medienmitteilung**Chur, 11. März 2014***Rhätische Bahn – 125 Jahre faszinierend unterwegs*

«Einstein» bei der RhB

Die Rhätische Bahn (RhB) feiert dieses Jahr ihr 125-jähriges Bestehen. Die Wissenssendung «Einstein» vom Schweizer Fernsehen SRF1 widmet der Rhätischen Bahn am Donnerstag, 13. März 2014, einen Schwerpunkt: «Einstein» blickt zurück auf ein faszinierendes Stück Eisenbahngeschichte und war hautnah dabei beim Engadin Skimarathon. Rund 4 500 Läuferinnen und Läufer reisten am Wettkampftag mit der RhB an den Start des Skimarathons. Der «Einstein»-Moderator Tobias Müller erlebte mit, was die Rhätische Bahn alles leistet, damit der Grossandrang bewältigt werden kann.

Die Sendung wird am Donnerstag, 13. März 2014, um 21 Uhr auf SRF 1 ausgestrahlt.

Die Vorschau zur Sendung finden Sie hier:

<http://www.srf.ch/sendungen/einstein/extremjahr-grosseinsatz-jubilaem>

Rhätische Bahn – 125 Jahre faszinierend unterwegs

Seit 125 Jahren ist die Rhätische Bahn (RhB) unterwegs in Graubünden, dem flächenmässig grössten Kanton der Schweiz. Was 1889 mit der Eröffnung der Strecke von Landquart nach Klosters begann, ist heute ein 384 Kilometer langes Streckennetz mitten im schweizerischen Hochgebirge. Am Ausgangspunkt der ersten Teilstrecke, in Landquart, öffnet die RhB am Samstag 10. Mai 2014 ihre Türen für Jung und Alt. Das 125-jährige Bestehen wird dann in den RhB-Werkstätten mit einem Tag der offenen Türe gefeiert. Historisches Rollmaterial aus 125 Jahren Bündner Eisenbahngeschichte, Loksimulatoren, ein Kinderland, Ausstellungen, Filme, Modelleisenbahnen, Auftritte von Linard Bardill, musikalische Unterhaltung und viel mehr warten auf die grossen und kleinen Besucher. www.rhb.ch/125-jahre.

